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A vida não é um problema a ser resolvido, 
mas uma realidade a ser experimentada

Soren Kierkegaard

Sebrae-DF quer assumir 
Pavilhão de Exposições

Estão avançadas as tratativas do Sebrae local com o GDF para ter a concessão de 
uso do Pavilhão de Exposições. Ontem, um grupo de representantes da entidade, do 
governo e do setor de turismo se reuniu no espaço, que fica no Parque da Cidade, 
para reforçar apoio à iniciativa. A superintendente regional do Sebrae, Rose Rainha, 
levou o presidente nacional da entidade, Décio Lima, para conhecer os detalhes da 
ideia. Participaram do encontro o secretários de Governo, José Humberto Pires; de 
Turismo, Cristiano Araújo; e de Esporte, Renato Junqueira. O presidente da Fibra, 
Jamal Bittar, também se juntou ao grupo. “Estamos fazendo o estudo de viabilidade 
econômica para o projeto. A ideia é assumirmos o espaço, ajudando na revitalização 
do local, e assim colocar em prática todo o potencial que o pavilhão tem de 
movimentar a economia do DF. Podemos trazer para Brasília feiras internacionais, 
além de dar mais espaço ao que é realizado pelos empreendedores locais”, explicou 
Rose. Décio Lima avaliou a iniciativa como positiva. “O pavilhão pode aquecer a 
cadeia do turismo, que é um setor nosso, onde pequenos empresários atuam”, disse.

Ceilândia em alta
Depois de visitar o Pavilhão, 

Décio Lima participou de um 
almoço na sede do Sebrae-DF, 
no Sia. Contou que é um 
“apaixonado” por Brasília 
e que morou muitos anos 
aqui. Ele veio para a capital 
em 1978. “Adoro. Aqui 
encontramos todas culturas do 
país. E eu morei em Ceilândia”, 
celebrou. Filiado ao PT e 
ex-candidato ao governo de 
Santa Catarina, Décio se confraternizou com o colega de partido Chico Vigilante, 
que é morador de Ceilândia e também estava no almoço. O petista do DF sugeriu 
que Décio realize em Ceilândia o lançamento oficial do programa Decola Brasil.

Fundo de Aval
O programa Decola Brasil será lançado em breve pelo 

Sebrae nacional em parceria com o governo federal. O 
objetivo é promover condições de garantia para alavancar 
R$ 30 bilhões em crédito para os pequenos empresários — o 
maior valor nos últimos 28 anos. “Temos um cadastro de 
seis milhões de micro e pequenas empresas que estão sem 
crédito. Vamos resolver esse problema com a garantia desses 
recursos, com o nosso Fundo de Aval”, destacou Décio Lima. 
E será uma liderança local do setor o responsável por fazer a 
gestão desse fundo, o ex-superintendente regional do Sebrae-
DF, Valdir Oliveira (foto), que agora está na entidade nacional.

Programa Exporta DF
Com a presença de autoridades e lideranças 

empresariais do DF, a Fibra, por meio do Centro 
Internacional de Negócios do DF (CIN-DF), lançou 
ontem o programa Exporta DF. O evento foi no Sesi Lab. O 
objetivo é fomentar a exportação dos produtos brasilienses 
para outros países. “A indústria do DF é formada, na maior 
parte, por micro e pequenas empresas, que produzem 
com grande qualidade e que têm plenas condições de 
vender seus produtos a mercados fora do Brasil”, afirmou 
o presidente da Fibra, Jamal Jorge Bittar. “O Exporta DF 
será executado por um grupo de instituições de extrema 
competência em inteligência comercial e na pauta do 
comércio exterior”, completou. A iniciativa é parceria com 
Apex, Sebrae-DF, Secretaria de Relações Internacionais 
do GDF, BRB, Correios e Universidade Católica.

Feira de negócios
“A empresa vai passar por uma série de 

capacitações para se tornar apta e, ao final, faremos 
uma participação em uma feira de negócios, para ela 
ter a experiência de 
negócio propriamente 
dita”, detalhou diretor 
do CIN-DF, Paulo 
Eduardo Montenegro 
de Ávilla e Silva.

“Não podemos nos 
conformar que o DF 
exporte tão pouco 
com o potencial que 
tem. Quero ajudar 
a pensar Brasília 
e a impulsionar 
o comércio dos 
produtos daqui 
para o mundo”, 
afirmou Jorge Viana, 
presidente da Apex.

Azedou
Sempre bem-vindo e bastante convidado aos eventos do setor produtivo, o deputado distrital 

Chico Vigilante declarou guerra aos postos de combustíveis do DF devido aos últimos reajuste 
e ameaça até com uma CPI. E o Sindicombustíveis, filiado à Fecomercio, respondeu feroz. “Na 

segunda-feira, conhecida nacionalmente como Dia da Mentira, o deputado Chico Vigilante recorreu 
às suas redes sociais para, valendo-se indevidamente de sua imunidade parlamentar, emitir críticas 
infundadas e desrespeitosas sobre os postos de combustíveis”, destacou o sindicato em nota oficial.

Presídios têm 49 casos da doença

 Não houve registro de mortes de detentos nem de policiais penais. Além de adotar protocolos de combate ao 
Aedes aegypti dentro das unidades, a Seape-DF permite que os visitantes levem repelentes para os internos  

E
m meio à epidemia de 
dengue, a Secretaria de 
Administração Peniten-
ciária (Seape-DF) se an-

tecipou no combate e adotou 
protocolos para impedir o alas-
tramento da doença entre os 
quase 16 mil presos distribuídos 
nas sete unidades prisionais do 
Distrito Federal.

Este ano, segundo números 
obtidos pelo Correio, o total de 
casos positivos de dengue entre 
os custodiados foi de 49 e não 
houve registro de mortes de de-
tentos nem de policiais penais. 
Segundo a pasta, dos 49 casos da 
doença, 35 foram na Penitenciá-
ria Feminina do DF (PFDF), oito 
no Centro de Detenção Provisó-
ria 2 (CDP 2), três no Centro de 
Progressão Penitenciária (CPP), 
dois na Penitenciária do DF 1 
(PDF 1) e um no Centro de In-
ternamento e Reeducação (CIR).

Ainda no começo de fevereiro, 
em pleno pico de infecções pela 

dengue na capital, a Seape fez 
mudanças na lista dos itens au-
torizados a entrar para os presos, 
a chamada “cobal”, e autorizou 
que os visitantes levassem repe-
lentes. A medida foi publicada 
no Diário Oficial do DF (DODF) 
na primeira semana de fevereiro 
e continua válida.

De acordo com as regras, os 
repelentes podem entrar men-
salmente e devem estar em uma 
embalagem plástica transparen-
te de 200ml, a mesma norma 
para os itens de higiene, como 
creme dental ou sabão líquido. 
A Seape-DF determinou, ainda, 
que o repelente autorizado não 
deve ter nenhum tipo de álcool 
na composição. Além disso, deve 
ser de aspecto transparente do ti-
po pomada, creme ou gel.

Além da entrada de repelen-
tes, a pasta adota outros pro-
tocolos para o combate ao Ae-
des aegypti, entre eles, a limpe-
za e o recolhimento de lixos e 
entulhos, bem como as varre-
duras periódicas no perímetro 

interno para identificar e eli-
minar qualquer foco. Esse tra-
balho é feito excepcionalmente 

pelo Núcleo de Reparos de ca-
da unidade, integrado por ree-
ducandos classificados para o 

trabalho interno. A pasta afir-
mou que o fumacê é realizado 
nas unidades prisionais.

Números

O Distrito Federal segue na li-
derança nacional do número de 
incidência de casos da arbovi-
rose: são 6.804,0  a cada 100 mil 
habitantes. Até ontem à tarde, 
os dados do Painel de Monito-
ramento do Ministério da Saú-
de (MS) indicavam 191.673 ca-
sos prováveis de dengue na capi-
tal, 206 óbitos pela doença con-
firmados e 51 em investigação.

A Secretaria de Saúde divulgou 
a rota dos carros de fumacê. On-
tem, os veículos circularam nas 
regiões do Núcleo Bandeirante, 
Park Way, Riacho Fundo 1 e 2, 
Samambaia, Fercal e Brazlândia. 
Hoje, as cidades contempladas 
são o Sol Nascente e Samambaia.

A recomendação da Vigilância 
Ambiental é de que as pessoas 
abram portas e janelas das resi-
dências quando passar o veículo 
do inseticida de ultrabaixo volu-
me (UBV), para maior eficácia do 
produto. As aplicações serão fei-
tas das 4h às 6h e das 17h às 19h.

 » DARCIANNE DIOGO

Na Papuda, presos do trabalho interno realizam a limpeza e recolhem entulhos

Divulgação

 » Campo da Esperança

Anselmo Del Giudice Pereira, 67 anos
Antônia Lúcia da Costa, 64 anos
Cecília Carlos de Oliveira, 87 anos
Eva Maria da Conceição Neri, 53 anos
Evangelista Honório da Silva, 77 anos
Evaristo Dantas Nunes, 80 anos
Juliana de Medeiros Castro, 29 anos
Lais Abreu Soares, 73 anos
Maria Celeste Mariani Wanderley, 79 anos
Maria de Carvalho Vasconcelos, 91 anos
Maria Luíza de Vasconcellos Maia 
Furtado, 85 anos

Pedro José de Morais, 80 anos
Shyzuco Iuata Costa, 84 anos
Valdir Serafi m de Lima, 77 anos

 » Taguatinga

Ana Lourdes Martins Lima, 52 anos

Carlos Rogério da Silva, 53 anos

Edson Pimentel Garcao, 57 anos

Emílio Rodrigues Barbosa, 87 anos

Erondina da Conceição de Pinho, 82 anos

Eurípedes Gonçalves, 82 anos

Francinete Portela de Oliveira, 86 anos

Francisca Ferreira Lima, 67 anos

José Ferreira dos Santos, 42 anos
Maria José da Silva Ferreira, 67 anos
Maria Luíza de Sousa Pereira, 88 anos
Maria Marta Ferreira, 63 anos
Maria Pereira da Silva, 83 anos
Mateus Henrique da Silva Figueiredo, 
14 anos
Vandelice José de Oliveira, 70 anos
Victória Helena de Sousa Silva, 
menos de 1 ano

 » Gama

Anaides Viana de Azevedo, 90 anos

Antônio Hortêncio Fernandes, 72 anos
Deusdedit Gomes Lamounier, 94 anos
Edmilson Vicente da Silva, 79 anos
Geralda Gomes Constância, 90 anos
João Otacílio de Lima, 82 anos
Maria Alice de Sousa, 87 anos

 » Planaltina

Maria Graça Borges dos Santos, 
71 anos

 » Sobradinho

Agilson Jorge do Nascimento, 70 anos
Mauro Magarelli, 90 anos

Paulo Rogeiro Ribeiro da Silva, 75 anos
Tatiana Silva de Jesus, menos de 1 ano

 » Jardim Metropolitano

Joaquim Brás de Lima, 91 anos

Sinthia Fontele Fernandes, 19 anos

Inez Zaléa dos Santos Goerisch, 86 anos 

(cremação)

Eldo de Freitas, 90 anos (cremação)

Edson Luiz Torquato Gomes, 64 anos 

(cremação)

Maria Celia da Silva, 68 anos (cremação)

Obituário

Sepultamentos realizados em 1º de abril de 2024

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br
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Samanta Sallum/CB/D.A Press

Presidente da Fibra, Jamal Bittar; presidente da 
Apex, Jorge Viana; e o secretário de Relações 
Internacionais do GDF, Paco Brito

As estilistas Luiza Barcelos e 
Ana Paula Ávila da Confraria

segunda-feira, conhecida nacionalmente como Dia da Mentira, o deputado Chico Vigilante recorreu 
às suas redes sociais para, valendo-se indevidamente de sua imunidade parlamentar, emitir críticas 
infundadas e desrespeitosas sobre os postos de combustíveis”, destacou o sindicato em nota oficial.

segunda-feira, conhecida nacionalmente como Dia da Mentira, o deputado Chico Vigilante recorreu 

Desfile de marcas brasilienses


